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霞たなびく陽春の富士山（Ｒ情報委員会 宮内勝利会員：提供） 

 

第１７１９回 例 会 平成 19年 4月 17日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点  鐘 … 中西  廣 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動・家族委員会 

会 長 挨 拶 … 中西  廣 会長 

御 祝 披 露 … 中西  廣 会長 

誕 生 祝 … 安藤 正雄 会員( 4月 14日) 

       澤井  博 会員( 4月 15日)  

結婚記念日 … 黒田 幸一 会員( 4月 16日) 

入会記念日 … 木村 貞夫 会員( 4月 13日) 

 

幹 事 報 告 … 宮内  博 幹事 

 

 
 
ニコニコ BOX  … 親睦活動・家族委員会 

卓   話 

「ＲＹＬＡ参加報告」 

千葉科学大学  

能代高基氏 中田幹久氏 星野荘太氏 

第 10回定例理事役員会（例会終了後） 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム (平成 19年 4月 24日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

おしゃべりデー 

お食事「寿し辰」 

2006～2007年度 RI会長 ウイリアム Ｂ.ボイド 

 Recycled Paper
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第 1718 回例会(平成 19年 4月 10日) 

会長挨拶              中西 廣 

桜のシーズンも終りに近づきました。9 日の日曜

日に近隣の桜を見に出掛けましたが、とき遅しの感

じでした。学校も本日は入学式、そして官公庁、各

社、事業所も新年度のスタートをしております。Ｒ

Ｉ2790 地区も次年度に向けてのクラブ協議会を、4

月 24日に幕張にて開催され、当クラブも該当委員会

の委員長さん方への出席要請がきております。2007

～08年度「ロータリーは分かち合いの心」のＲＩテ

ーマで歩みはじめます。当クラブも委員会の今年度

の活動報告、次年度の計画作成の時期となりました

が、35周年事業との並行作業となります。皆さんに

大変お骨折りをおかけするところとなりますが、よ

ろしくお願い致たします。 

本日、卓話者として、先程ご紹介申し上げました

が、千葉地方裁判所長の中山隆夫様にお出で頂いて

おります。裁判員制度につきましては、法律が 16

年 5月 21日に成立いたしましたが、公布から、たし

か 5年以内に実施が予定されているとのことであり

ます。誠に残念ながら、この制度の意義や仕事の内

容等については、はなはだ理解に乏しいと言う状況

では無かろうかと思います。関心の程度も個人によ

り、かなりの差があろうかとも思われます。この度、

裁判所からご案内を拝見いたしましたので、早速に

プログラム委員会で計画させて頂きましたところ、

中山所長さん、わざわざ遠路お出で下さいましてご

指導頂けることとなりました。またとない機会かと

思いますので、ぜひ研修の実を挙げられますようお

願いいたします。中山所長様には、限られた時間で

卓話を頂くということで、誠に恐縮でございますが、

どうぞよろしくお願い申しあげます。 

また、本日は、2 週前の例会時に予告してござい

ます、次年度の委員会構成の一部変更についてご審

議いただくことになっております｡次年度のクラブ

の活性化につながることでもございます。クラブ定

款第 16条、及び細則第 14条に基づきとり行います

ので、卓話終了後若干の時間延長を頂くことになり

ますが、よろしくお願い致します。 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

以上で、挨拶といたします。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

 ﾛｰﾀﾘｰｾﾝﾀｰ･ﾎｽﾄｴﾘｱ･ｾﾐﾅｰ開催のご案内   受領 

２・松戸中央ＲＣより 

創立２５周年記念式典のご案内      受領 

３・千葉日報社より 

広告掲載紙（共同募金会の広告）     受領 

４・例会変更のお知らせ 

佐原ＲＣより 

4／19(木) 点鐘 18：30「麻生屋本店」観桜会 

5／3(木) 定款のより休会       受

領 

八日市場ＲＣより 

4／24(火)→4／22(日) 点鐘 16：30～「内山屋」

花見例会の為    受領 

 小見川ＲＣより 

  4／25 (水) →4／24(火) 地区協議会参加の為 

        受領 

 旭ＲＣより 

  4／27(金) PM7：00「田丸屋」 

夜間移動例会の為    受領 

☆週報受領 佐原ＲＣ 八日市場ＲＣ 銚子ＲＣ 

卓 話 

「裁判員制度について」 

千葉地方裁判所 所長 中山 隆夫 氏 

平成21年 5月までに裁判員制度がスタートします！ 

裁判員制度とは、国民（有権者）が裁判員として

刑事裁判に参加し、裁判官と共に被告人が有罪かど

うか、有罪の場合には、どんな刑がふさわしいかを

決めていく制度です。国民の皆様には負担をかける

ことになりますが、国民の 6 割、7 割の方が制度を
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支える気持ちになっていただかなければ、刑事裁判

が機能しなく

なります。 

労働力調査

等によれば、

サラリーマン

の皆様が全有

権者の約半分

を占めています。裁判員制度の円滑な実施のために

は、サラリーマンの皆様が裁判員として積極的に参

加していただくことが不可欠であると考えています。 

• 裁判員制度の導入で裁判はどのように変わるのか？ 

１． 国民の感覚が裁判内容に反映 

  専門家の視点だけでなく、一般国民の視点

が入り、判断に厚み 

２． 裁判の迅速化 

  多くの事件は３日程度で判決 

３． 分かりやすい裁判の実現 

  口頭主義の徹底、分かりやすい言葉でのや

りとり 

４． 司法に対する国民の理解と信頼の深化 

(もう一つの実質的な理由) 

子供達は、これから小、中、高校等で成人になれ

ば裁判員としての役割を果たすことを学んでいくこ

とになります。このような法教育をきちんと実施す

ることにより、希薄化してきていると言われる規範

意識や自分たちが社会の一員であり、社会を支えて

いくのだという認識を取り戻すことにつながると考

えます。 

• サラリーマンが裁判員として参加しやすい環境の

整備について 

最高裁判所が実施したアンケートによれば、サラ

リーマンの参加意欲は国民全体と比べて高いのです

が、他方で、多くの方が「参加するためには日程調

整が大変」、「仕事を休むことについて勤務先の理解

が得られるかどうか分からない」と回答しています。

サラリーマンの皆様が裁判員として参加しやすくす

るためには、「経営者・幹部の方に制度理解を深めて

いただく」、「有給休暇扱いにする」といった環境整

備が重要だということを示すものです。 

企業経営や社会のリーダーとしてご活躍されてい

るロータリークラブ会員の皆様には、是非とも裁判

員制度の意義を御理解いただき、従業員等が裁判員

として参加しやすい環境作りの御検討をお願いした

いと考えています。 

• 経営者等の皆様へ 

とはいえ、企業の規模や参加の時期によっては、

従業員が裁判員となることはなかなか困難だという

ところもあるかと思います。裁判員となることは国

民の義務とはされていますが、参加が本当に困難な

人に無理を強いるわけにはいきません。そこで、千

葉地方裁判所では、県内の様々な企業を訪問して、

従業員が裁判員となることにどのような障害がある

か、それがどの程度のものなのかなど実情を聞き始

めました。ある程度無理のない範囲で参加してもら

うための基準作りにつながるものです。率直なお答

えをお聞きしたいと思います。ご協力をお願いしま

す。 

また、裁判員制度の意義や概要等について理解を

深めていただくために、「生身」の裁判官による出前

講義を行ったり、広報用映画「評議」「裁判員」（裁

判所が作ったにしては感動ものとの評価を受けてい

ます。）の無料貸出を行っています。企業内研修など

の際に御利用いただきたくお願いします。 

  お問い合わせは、千葉地方裁判所事務局総務課 

（電話 043-222-0165（内 3423））までお願いいたし

ます。 

• 千葉県民が裁判員になる確率は？ 

 裁判員候補者として裁判所に呼ばれる確率は 

  １年間で 約３２０人に１人 

  一生の間（２０歳～７０歳） 約６人に１人 

 裁判員又は補充員(３人と仮定)となる確率は 

  １年間で 約１７７０人に１人 

  一生の間（２０歳～７０歳） 約３５人に１人 
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―――ニコニコ――― 

美呂津太兵衛君 

孫が今春、明治薬科大学を卒業、今回薬剤師国家

試験に合格、薬剤師となりました。 

四日市清君 

小学校の入学式に、孫が代表で歓迎の言葉を述べ

ました。来賓室で、おじいさんに似ない良い子だと

褒めてくれました。 

職 業 宣 言 

事業または専門職務に携わるロータリアンとして、

私は以下の要請に応えんとするものである： 

1） 職業は奉仕の一つの機会なりと心に銘せよ； 
2） 職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳
基準に対し、名実ともに忠実であれ； 

3） 職業の品位を保ち、自ら選んだ職業において、
最高度の倫理的基準を推進すべく全力を尽く

せ； 

4） 雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、そ
の他事業または専門職務上関係をもつすべての

人々に対し、ひとしく公正なるべし； 

5） 社会に有用なすべての業務に対し、当然それに
伴う名誉と敬意を表すべきことを知れ； 

6） 自己の職業上の手腕を捧げて、青少年に機会を
開き、他人からの、格別の要請にも応え、地域

社会の質を高めよ； 

7） 広告に際し、また自己の事業または専門職務に
関して、これを世に問うに当たっては正直専一

なるべし； 

8） 事業または専門職務上の関係において、普通に
は得られない便宜ないし特典を、同僚ロータリ

アンに求めず、また与うることなかれ。 

幹事の一言             宮内 博 

吉田プログラム委員長は幅広い人脈を活かして、

例会時の卓話者を多方面から招いていてくださって

おり、毎週楽しみであります。先々週の銚子電鉄の

向後さんも楽しみにしていましたが、事情があり中

止となってしまい残念でした。卓話者の都合は、吉

田委員長といえども如何ともすることは出来ません。 

急遽、委員長自らピンチシッターで卓話をして頂

いた訳ですが、演題も「下を向いて歩こう」と実に

ユーモラスなもので、ゴミについてのお話という事、

ゴミの話で 20 分も話せるのかなと半信半疑であり

ましたが、冒頭からピンチヒッターに絡ませたユー

モアあるお話で始まり、すぐに吉田ワールドに引き

込まれてしまいました。 

普段、ゴミについてあまり意識をしていなかった

当方としては少々後ろめたい気持ちでありましたが、

今後は町をきれいにする意識をもち続けたいと改め

て思いました。吉田会員、素晴らしい卓話ありがと

うございました。 

前 回 の 例 会 （４／１０） 報 告 
点   鐘 中西 廣会長 
出席報告 
会員総数 ４６ 名 出席規定除外数 １２ 名 
出席者  ２７ 名   出席率     ７９．４１ ％ 
３月２７日       確定出席率   ９４．１２ ％ 
来訪ロータリアン 
茂木洋佑君                  (銚子ＲＣ) 
欠席者 ７名 
平幡君 石上（新）君 木村君 奥山君 杉山君 

 
 
鈴木君 田杭君 
メークアップ 
平野君                  （4/11銚子ＲＣ） 
宮内(勝)君 杉浦君 黒田君 石上君 

（4/14次年度分区会長幹事会） 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  １，９８０－

累 計 ￥ ８６，７４７－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ ２４，０００－ 

累 計 ￥７４７，６２８－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 中西 廣  副会長 黒田幸一  幹事 宮内 博 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ会報委員会 安藤正雄・和田 誠・宮内勝利・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 
詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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